
様式１

西崎中学校 第４回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和７年１月10日（金） 10:00～12:00

２ 場 所 西崎中学校 第１多目的室

３ 参 加 者 運営協議会委員 計９名参加

玉得喜代美、玉城守克、玉城幸喜、伊井秀治、江谷 一、

松本美沙、西村康裕、又吉琢巳、大城智美

４ 会議内容 (1) 開会のことば

(2) 授業参観（糸満市教育の日→各学級活動の様子）

(3) 報告内容

① 学校評価（11月）の考察について

② 令和７年度学校経営方針について

③ 卒業式に向けて

④ 40周年記念事業について

(4) 熟議

(5) 校長あいさつ

(6) 閉式のことば

５ 熟議内容 (1) 今回の熟議のテーマ

「学校評価の考察」

(2) 話し合った内容

① 授業参観を踏まえての意見及び感想

・昨年度と比較して、生徒達が落ち着いていた。

・特別支援教室の取組を詳しく拝見できた。先生方が何人いても

足りない状況だと感じた。

② 学校評価（11月）の結果及び考察を受けての意見

・職員、生徒、保護者、経営側それぞれの声をよくまとめ分析さ

れていると感じた。今後も良好な点は継続継承しさらに伸ばす

とともに、改善すべき点は時間をかけてもその要因を一つづず

改善・解消されることを期待する。

・それぞれの立場の考えやそれに伴う取り組みが良く理解でき

た。



・肯定的回答が８割以下の項目について、比較・検討の対応があ

り、学校の取り組みが明確になっていた。今後も継続してほし

い。

・日々の学校生活が楽しいと回答している生徒が82.1％と８割以

上の結果であるが、残り２割の生徒が気になる。不登校の生徒

なのか、全校生徒中の100名程度と考えると多いと思われ、解

消にむけた対応が必要である。

・授業に関する項目で、静かに学習できる環境を作ってほしいと

の要望があった。環境づくりを徹底してほしい。

③ 令和７年度学校経営方針についての意見

・現状と将来を見据えた学校経営が策定されており問題ない。

・生徒一人一人、学校全体を考慮した方針で良い。

・重点取組事項が分かりやすくて良い。

・充実した内容となっている。

④ 卒業式についての意見

・例年通りを基本として、卒業祝いパネルをはじめ諸準備を万全

にするとともに、問題行動に対処するため正しい情報をタイム

リーに入スして共有できる体制づくりが大事である。

・卒業式ついては、昨年度のように情報共有や部活動の保護者等

への協力依頼を早めに行う。

⑤ 40周年記念事業についての意見

・期成会の立ち上げ、記念式典の日程等を早めに周知してほしい。

・まずは関係者を召致し素案づくりが必要である。

６ 次回予定 令和７年２月28日（金）19:00～20:00

※ 公文にてお知らせします。次回は「卒業式に向けて」です。


